

De Joseph de Veuster de Braine-le-Comte à saint Damien de Molokai...

Dans le cadre des festivités entourant la canonisation du Père Damien, diverses manifestations ont eu lieu notamment à Braine-le-Comte, ville importante dans le parcours personnel de Joseph de Veuster puisque c'est ici que sa vocation religieuse se serait affirmée. Il a passé une petite année dans l'établissement scolaire devenu aujourd'hui l'Ecole Moyenne en vue d'apprendre le français et a fréquenté l'Eglise St Géry toute proche.

La plupart des événements ont été organisés dans un esprit de franche collaboration entre les instances communales et paroissiales. L'un d'entre eux a réuni les différentes écoles secondaires et supérieures présentes à Braine-le-Comte autour de la mise sur pied d'une exposition d'œuvres d'art librement inspirées par la personne et l'œuvre du Père Damien. Depuis plusieurs mois Monsieur André Carlier, ex-inspecteur diocésain principal, a tout mis en œuvre pour réunir dans diverses réunions de coordination les directions, professeurs de religion et professeurs d'art plastique des différents établissements (Athénée Royal, Institut St Gabriel, Institut Notre-Dame de Bonne Espérance et Haute Ecole Roi Baudouin catégorie pédagogique); le projet n'a pas tardé à prendre forme; les moyens matériels indispensables (salle, supports d'accrochage, moyens d'éclairage...) ont été fournis par la paroisse et la commune; les volontaires pour la mise en place et la surveillance ont été suscités.

Le résultat de tous ces efforts a dépassé les espérances. Les photos ci-jointes ne donnent qu'un pâle reflet de la réflexion, de l'inspiration et de la qualité technique des réalisations remarquables offertes à l'admiration de tous les brainois.

Jean Franssen,
Professeur à la Haute Ecole Roi Baudouin



